

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pendidikan seks merupakan pendidikan yang sangat penting untuk anak usia dini. Sebagai bekal anak untuk masa depannya agar tidak terjerumus dari hal-hal yang negatif. Dengan membekali anak dengan informasi yang benar dan bertanggung jawab tentang seks, mereka terhindar informasi dari sumber-sumber yang salah atau sumber yang tidak bertanggung jawab. Jika anak mendapatkan informasi seks dari sumber yang salah maka yang terjadi adalah anak melakukan tindakan tanpa tanggung jawab serta mendorong anak melakukan tindakan seksual dengan anak lain. Maka dari itu sebagai pendidik maupun orang tua tidak usah malu mengungkapkan atau menjelaskan tentang pendidikan seks.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui konsep pendidikan seks bagi anak usia dini di TK Muslimat Khoiriyyah Getas Pejaten Kudus dan untuk mengetahui implementasi pendidikan seks di TK Muslimat Khoiriyyah Getas Pejaten Kudus. Dari hasil wawancara dan analisis peneliti, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Menurut pandangan guru di TK Muslimat Khoiriyyah menunjukkan bahwa konsep pendidikan seks bagi anak usia dini adalah salah satu bentuk pengenalan fungsi seks dan organ-organ seksual untuk menjamin kesehatan dan fungsi seks yang normal. Pemahaman yang berbeda terhadap arti pendidikan seks membuat orang salah mengartikan kata pendidikan seks sebagai sesuatu yang jorok dan hanya mengajarkan hubungan kelamin antara laki-laki dan perempuan.
2. Implementasi pendidikan seks bagi anak usia dini di TK Muslimat Khoiriyyah adalah menutup aurat, pembatasan bermain antara murid laki-laki dan perempuan, toilet training dan cuci tangan.

B. Saran

Berdasarkan penelitian penulis tentang pendidikan seks untuk anak usia dini di TK Muslimat Khoiriyyah, adapun saran yang ingin penulis sampaikan sebagai berikut :

1. Bagi Peneliti selanjutnya
Peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan, maka diharapkan untuk peneliti selanjutnya agar dapat melanjutkan penelitian ini dengan memperhatikan dari segi aspek yang berbeda dan analisis penelitian yang berbeda.
2. Bagi TK Muslimat Khoiriyyah

Program pendidikan seks yang dilaksanakan di TK Muslimat Khoiriyyah sangat beragam. Pelaksanaan pendidikan seks di TK Muslimat Khoiriyyah sudah sangat baik. Peneliti hanya memberikan sedikit saran, yaitu untuk memaksimalkan pelaksanaan pendidikan seks bagi anak usia dini di TK Muslimat Khoiriyyah Getas Pejaten Kudus.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puja dan puji syukur kehadiran Allah SWT. yang telah memberikan rahmat, taufiq, dan ridho-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam tak lupa penulis haturkan kepada beliau baginda Rasulullah Muhammad SAW. Yang kita nantikan syafa'atnya kelak di yaumul qiyamah. Semoga kita semua termasuk dalam golongan hambanya yang senantiasa bermunajah kepadanya. Aamiin..

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna baik secara penulisan maupun penuturan kata. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang konstruktif untuk perbaikan penelitian ataupun penulisan yang akan datang.

Akhirnya, tiada kata yang pantas ucapkan dari penulis selain ucapan terimakasih banyak kepada semua pihak yang sudah membantu dalam proses pembuatan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan peneliti selanjutnya. Jazakumullahu khoiron katsiron..